



Réf : 3_guelmim_16_6_x263

Titre : Prime à la casse pour les petits taxis au Maroc

Posté par [Happy](#) le 1/15/10 • Dans la catégorie [News et Evènements](#)

Les propriétaires de petits taxis pourront changer leur ancienne caisse contre une toute neuve grâce à une prime à la casse qui vient d'être mise en place au Maroc.

Selon l'hebdomadaire « La Vie Economique », l'état versera une prime de 35.000 DH pour financer l'achat d'un nouveau véhicule, dans la limite de 30 pc du prix, en plus d'une prime de 15.000 DH si l'ancien véhicule est réformé ou détruit.



Les véhicules qui bénéficieront de cette nouvelle mesure doivent être âgés d'au moins 5 ans et avoir servi comme taxi durant les trois dernières piges.

Source : Vie Economique